

Realizarán en Bolivia congresos de Solidaridad con Cuba



La Habana, 15 may (ACN) El Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba celebrará este mes sus congresos anuales en las ciudades de La Paz, Santa Cruz y Cochabamba, anunció José José Corini, presidente de esta agrupación en Bolivia.

Corini, joven médico boliviano formado en la Escuela Latinoamericana de Medicina, precisó que tres departamentos trabajan en la organización de sus congresos.

El primer balance anual del trabajo en apoyo a la Revolución cubana se efectuará el 19 de mayo en la ciudad de Santa Cruz, el segundo será el día 21 en Cochabamba y el tercero en la ciudad de La Paz el 28, donde también se elegirán sus nuevas directivas.

Los congresos en cada departamento realizarán convocatorias abiertas para que se sumen nuevos activistas en apoyo a la lucha por la eliminación definitiva del bloqueo que mantiene Estados Unidos contra la nación antillana, así como el cierre de la ilegal Base Naval en el territorio de Guantánamo, explicó Corini.

Aún falta mucho por luchar para la normalización de las relaciones entre Washington y La Habana, y lo que se ha logrado es producto de la firmeza cubana y la solidaridad mundial.

Tenemos un amplio plan de actividades el próximo 26 de julio y en homenaje a los primeros 90 años del Comandante en Jefe Fidel Castro, queremos sumar en ellas a los jóvenes, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93520-realizaran-en-bolivia-congresos-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba